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ПО-ХОЗЯЙСКИ ИСПОЛЬЗОВАТЬ
МЕСТНЫЕ УДОБРЕНИЯ

Около фермы в деревне Степановщина высятся горы, ме-

стных удобрений. Они соединяются между собой как бы в

сплошной хребет. Он тянется далеко за ферму и уходит к ре-

ке. Годами здесь накапливался навоз. Рачительные хозяева

давно бы вывезли его на поля, удобрили землю и получали

высокий урожай. Но в колхозе «Путь_к коммунизму» этого не

было сделано.

На недавно проходившем здесь отчетном собрании указы-

валось, что важнейший резерв повышения урожая картофеля,

овощей, зерновых плохо использовался. И тем более обидно,

что прошла уже большая половина зимы, а ѳтот навоз остает-

ся пока еще у скотного двора. Правление колхоза обвиняло в

этом Рудненскую МТС, а механизаторы заявляли, что колхоз

может вполне справиться с этой работой свэими силами.

Справедливости ради, надо отметить, что механизаторы правы.

Ведь в колхозе имеются большие возможности успешно вы-

полнить все эти работы своими силами. Есть много рабочей

силы, достаточно лошадей. Поэтому собрание колхозников по-

требовало от правления, чтобы оно немедленно организовало

вывозку удобрений на поля. Следует отметить, что, если сей-

час в колхозе «Путь к коммунизму» не будут приняты меры

к вывозке на поля навоза, хозяйство потерпит большие убыт-
ки.

Совершенно по-другому относятся к использованию мест-

ных удобрений в соседнем колхозе имени Ильича. Зима в этом

году теплая. Часто бывают оттепели. Снега почти нет. Но,

несмотря на такие условия, в колхозе все время вывозят на

поля местные удобрения. Колхозники по своему опыту знают,

что чем больше удобришь поля, тем выше будет урожай.

В прошлом году бригада, которой руководил П.. М. Дроз-

дик, на площади в 30 гектаров сеяла пшеницу. Под посевы

было внесено по 30 тонн навоза на гектар. Осенью с этого

участка собрали по 18—20 центнеров зерна с гектара. Такие

примеры не единичны. В этом же колхозе хорошо удобрили

участок под картофель и осенью собрали по 200 центнеров

клубней с гектара.

Сейчас в колхозах района все шире и шире разверты-

вается подготовка в весеннему севу. Колхозники, горячо от-

кликнувшись на Обращение ЦК КПСС и Совета Министров

<Ш\ борются за то, чтобы получить не менее 11 центнеров

зерновых, 150 центнеров картофеля, 150 центнеров овощей с

гектара. Сельские труженики взяли на себя серьезные обяза-

тельства. Чтобы их с честью выполнить, необходимо лучше

Удобрить землю. Для этого имеются большие возможности. На-

до усиленными темпами вывозить навоз, заготавливать и вы-

возить торф. Руководители сельхозартелей должны проявить "
инициативу и как можно больше заготовить и вывезти на но-

ія местных удобрений. Ни в коем случае нельзя допустить

того, чтобы у ферм и скотных дворов остался неиспользован-

ным навоз.

Зима идет к концу. Надо усилить подготовку к весенне-

му севу, лучше удобрить колхозные поля, по-хозяйски ис-

пользовать удобрения.

Встреча избирателей
с кандидатами в депутаты

■ером 16 февраля в агитпунк- Шохин - доверенное лицо по Ки-

«"ского избирательного уча- ровскому округу № 20.
оыло особенно многолюдно.

"•"ьіе и молодые избиратели
»лись сюда для того, чтобы
-титься со своими кандидата-

Депутаты городского Совета
■Соловьевым — заведующим

ным отделом коммунального
*"ва, А. С. Шапоревым -

Аником детской воспитатель-

колонии и А. П. Петровой -

лт ером райпромкомбината.
Рвьім берет слово доверенное

по Кировскому избирательно-
му № 10 Л. Р. Сарамуд.

гыТТ 3у " кандидата в де-
А - В. Соловьева как хоро-

хозяйственника и активного

аенника и призывает изби-
" в День выборов — 3 мар-

геп Ь *3а нег °"свои голоса.
ПЛой речью выступил М. С.  г

— Коллектив нашей школы, —

заявил он, — поручил мне обра-
титься к вам, товарищи избирате-
ли, с призывом поддержать наше-

го кандидата в депутаты городско-

го Совета А. С. Шапорева и еди-

нодушно проголосовать за него в

день выборов.

Один за другим выступают из-

биратели. Все они говорят, что

единодушно проголосуют 3 марта

за кандидатов нерушимого блока
коммунистов и беспартийных.

Выступают кандидаты в депута-
ты А. В. Соловьев, А: П. Петрова,
А. С: Шапорев. От всего сердца
они благодарят избирателей за
оказанное доверие и заявляют о
том, что не пожалеют сил и энер-
гии, оправдают доверие народа

Трудящиеся нашего района
горячо одобряют постановление

февральского Пленума ЦК КПСС
РЕШЕНИЯ, ПОДСКАЗАННЫЕ ЖИЗНЬЮ

С большим вниманием и горя-

чим одобрением встретил коллек-

тив работников строительного уп-

равления треста «Ленинградсла-
нец» решение февральского Пле-
нума ЦК КПСС «0 дальнейшем

совершенствовании организации

управления промышленностью и

строительством».

Совершенно правильно отме-

тил Пленум, что раньше нормаль-

ной работе многих предприятий

и строек мешали ведомственные

границы, неудовлетворительное

планирование, плохое материаль-

но-техническое снабжение и раз-

ного рода «неувязки».

Взять к примеру наше строи-

тельное управление. В прошлом

году руководство Главелаица и
треста шестнадцать раз пере-

сматривало плановое задание на-

шего управления в сторону его

увеличения. Делалось это без на-

шего ведома и без учета матери-

ально-технической базы. А надо

сказать, что эта база у нас до-

вольно скверная. На строитель-

ных площадках отсутствуют вер-

тикально-транспортные средства,

предназначенные для подъема

грузов.

Нет у нас готовых, деревянных

.конструкций, благодаря которым

можно было бы перейти к инду-

стриальным методам строитель-

ства и этим самым ускорить его

и улучшить качество. Неодно-
кратно мы просили у руководи-

телей треста разрешить нам по-

строить цех деревянных кон-

струкций или же передать дерево-

обделочный комбинат в ведение

управления. Однако ни то, ни

другое не было сделано. Управ-
ление продолжает получать из

ДОКа недоброкачественные сто-

лярные изделия и совершенно не

получает    готовые    деревянные

конструкции.

Не все благополучно и с" при-

менением на стройке средств тя-

желой механизации (бульдозеров,
экскаваторов и других машин). В
то время, когда в тресте эти ма-

■шины имеются в достаточном ко-

личестве, наши рабочие вынуж-

дены проводить земляные рабо-

ты вручную. А это приводит к

излишним затратам средств, к

снижению производительно с т и

труда.

Постановление Пленума ЦК
КПСС этим серьезным недостат-

кам кладет конец, дает нам воз-

можность улучшить работу строи-

тельного управления.

С. ГРЕБЕНЮН,
начальник строительного

управления треста

«Ленинградсланец».

С большим воодушевлением мы

прослушали по радио и прочита-

ли в газетах решение Пленума
Центрального Комитета КПСС «0
дальнейшем совершенствовании

организации управления промыш-

ленностью и строительством».

Одобряя постановление партии,

горняки нашей шахты направля-

ют свои усилия на дальнейший
рост производительности труда,

стремятся выдать на-гора как

можно больше доброкачественно-
го сланца — основного сырья для

выработки бытового газа для го-

рода Ленина.
Чтобы успешно решить эту за-

дачу, горняки наметили и претво-

ряют в жизнь ряд практических

Путь   к   успехам
мероприятий. На шахте проведе-

ны опыты по селективной выум-

кй сланца, организовано по-

вышение деловой квалификации

горняков. Это сыграло положи-

тельную роль в деле улучшения

организации производственных

процессов в забоях. Однако ре-

зультаты могли быть более высо-

кими. Но этому мешает ряд серь-

езных недостатков. Главный из

них состоит в том, что трест «Ле-
нинграда ланец» не всегда опера-

тивно решает важные вопросы. В

частности, шахты плохо обеспе-

чиваются механизмами, некоторы-

ми материалами, запасными ча-

стями и т. д. Обычно трест ссы-

лается на главк, а тот — на ми-

нистерство.

Наша бригада проходчиков

трудится сейчас на проходке дре-

нажных канав. Перед нами стоит

ответственная задача: не допу-

стить обеднения лав, создать

благоприятные условия для рабо-
ты в забоях. Производственные
задания мы систематически вы-

полняем на 150 процентов и бо-
лее.

В дальнейшем, как и все гор-

няки нашей тахты, будем тру-

диться еще лучше.

В. ЖЕЛЕЗНЫХ,
бригадир проходчиков

шахты №. 3.

Как только свежие номера газет

с постановлением февральского
Пленума ЦК КПСС «О дальнейшем
совершенствовании организац ни

управления промышленностью и

строительством» поступили в

производственно-технический от-

дел строительного управления

треста .«Газсланцестрой», их сра-

зу же начали читать инженеры,

техники и другие работники.
Внимательно ознакомившись с но-

вым решением партии, старший

инженер отдела, т. Новицкий' ска-

зал:

— Постановление Пленума ЦК
КПСС одобрят все советские люди.

"Оно направлено на улучшение

работы промышленности и строи-

тельных организаций. В деле

улучшения планирования и ор-

ганизации труда на объектах на-

В   интересах   народа
шего управления мы сильно' от-

стаем. Сейчас создалась благо-
приятная обстановка для решения

коренных вопросов в снабжении
строительными материалами. Для
жилищного строительства в по-

селке Большие Лучки мы все

время получаем привозные крас-

ный кирпич и известь, на что за-

трачивается немало государ-

ственных средств. А ведь ' эти

строительные материалы можно

производить ів Сланцах из местно-

го сырья.

Кроме того, сейчас будет, созда-

на широкая возможность для коо-

перирования подсобных пред-

приятий строительных управле-

ний трестов «Газсланцестрой» и
«Ленинградсланец»/ Об этом важ-

ном мероприятии много раз гово-

рилось на различных совещаниях.

Но сделать это было нелегко, т. к.

мешала междуведомственная раз-

общенность двух соседних строи-

тельных организаций. Теперь
можно целесообразно использо-

вать и строительные механизмы.

Наши соседи, например, имеют

мало .подъемных механизмов, а у

нас они есть. Этот вопрос нынче

также можно решить положитель-
но.

Горячо одобряют постановление

февральского Пленума ЦК КПСС
все рабочие, инженерно-техниче-

ские работники строительного уп-

равления треста «Газсланце-
строй». Они выражают готовность

практически претворить его в

жизнь, резко повысить произво-

дительность труда и улучшить

качество строительства.

И. ГРИГОРЬЕВ.

На строительстве Куйбышевской ГЭС

На Снимке: слева — строительство машинного зала здания ГЭС   справа

сооруженная на бычках нижнего бьефа.
шоссейная   дорога,

Фотохроника ТАСС
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ПОСЛЕ ТРУДОВОГО дня...
На занятиях кружка по изучению конкретной экономики

дарственного плана для развитая   ной платы были на 20 процентов
народного хозяйства ССОР?».        выше   среднегодового     прироста

Стоит только в понедельник ве-

чером побывать на занятиях кру-

жка конкретной экономики, соз-

данного в строительном управле-

нии треста «Газсланцестрой», ко-

торые ведет- пропагандист Евге-
ний Александрович Филиппов, го

сразу убедишься в том, как нынче

возросла тяга к овладению эконо-

мическими знаниями.                «»•

—  На первом занятии кружка,

— рассказал нам пропагандист

т. Филиппов, — было решено, что

часть тем из учебного плана от-

дельные слушатели будут гото-

вить самостоятельно, а потом вы-

ступят с докладами. Так и было
сделано. На двух последних заня-

тиях был заслушан доклад «О
планировании капиталь ін о г о

строительства и составлении тех-

стройфииллана».
—  Какие же результаты в уче-

бе дает такая методика проведе-

ния занятий? — поинтересова-

лись мы у пропагандиста.

—  На этот вопрос пока за-

трудняюсь дать ответ. У нас се-

годня будет семинар. Заходите,
послушайте.

В назначенное время в поме-

щении партийного бюро дружно

собрались слушатели кружка. Сю-
да пришли производители работ
Иван Дмитриевич Пупков, Евсей
Яковлевич Груздов, десятник Иван
Петрович Дакало, директор строи-

тельной школы N° 30 Петр Ива-
нович Иванов, председатель по-

стройкома Никита Климеятьевич
Лазарев, начальник производ-

ственно-технического отдела Иван
Иванович Колтунович, инженер

этого же отдела "Петр Алексеевич
Шорохов и другие. Почетное ме-

сто пропагандиста за столом в

отот раз занял слушатель круж-

ка. — главный инженер комби-
ната подсобных предприятий Фо-
ма Георгиевич Георгаади.' Вначале
он кратко напомнил содержание

своего доклада, с которым высту-

пал на двух предыдущих заня-

тиях, а затем опросил:

—  Не возникли ли у кого-ни-

будь из вас непонятные вопросы

при подготовке к семинару?

—   Все понятно, — дружно

ответили собравшиеся.

—  Тогда приступим к делу.

Кто желает говорить по вопросу:

«Каково значение единого госу-

—  Разрешите мне! — одновре-

менно раздалось несколько воз-

гласов.

—   Слово предоставляю Петру
Алексеевичу Шорохову.

—  Успешное развитие всех от-

раслей народного хозяйства
страны, — говорит он, — не-

мыслимо без четкого, единого го-

сударственного плана. В нем яр-

ко вьіражена главная забота род-

ной Коммунистической партии и

Советского правительства о даль-

нейшем укреплении жизненного

и культурного уровня трудящих-

ся. Наш государственный план

служит делу мира.

Выслушав ответ, который здесь

приводится в сокращенном виде,

Фома Георгиевич сделал к нему

дополнения. Он сказал, что совет-

ская наука целиком поставлена

на службу народному хозяйству,
что Закон о Государственном бюд-
жете СССР на 1957 год, приня-

тый на шестой сессии Верховно-
го Совета СССР, полностью отра-

жает миролюбивые стремления

трудящихся нашей страны.

Беседа незаметно перешла на

текущие дела строительного уп-

равления. Начальник производ-

ственно-технического отдела Иван
Иванович Колтунович, отвечая на

вопрос : «.Планирование строи-

тельных работ», оказал:

—  Нас, хозяйственных руково-

дителей, справедливо критикуют

на собраниях, что мы плохо внед-

ряем механизацию на стройке. В
прошлом году по нашему управ-

лению расходы по фонду заработ-

—   Вечер    =
отдыха горняков

Недавно в клубе шахты № I
состоялся вечер отдыха, на ко-

торый пришли не только моло-

дые, но и пожилые горняки.
Вечер открылся лекцией на те-

му: «О вкусах и манерах». Ее
прочел кандидат филологиче-
ских наук т. Гордиенко. Он
доходчиво и просто рассказал,

как вести себя в обществе, о

правилах поведения.

Затем участники вечера при-
няли участие в массовых играх

и танцах.

Так прошел вечер отдыха в

шахтерском клубе.
П. АЛЕКСЕЕВ.

производительности труда. В про-

шедшем году у нас был составлен

техстройфииилан, но он был да-

лек от производственной жизни

коллектива, существовал только

на бумаге. Нынче мы принимаем

меры по улучшению планирова-

ния.

—   Можно мне задать попут-

ный вопрос товарищу Колтуно-
вичу? — вмешался в разговор

производитель работ Иван Дмит-
риевич Пупков.

—   Пожалуйста, говорите! —

ответил Георгаади.
—   Вот вы, рван Иванович,

нам доходчиво объяснили о важ-

ности техстройфинилана. А как
производстванно-технический от-

дел доводит оперативный план до

строительных участков?
—   Бывают случаи, что опаз-

дываем с планированием. У нас

плохо обстоит дело с проектной
документацией...

—  А я сказал бы и о другом,

— добавил т. Пупков. — В рабо-
те строительных участков и ком-

бината подсобных предприятий
много неувязок. Настоящего руко-

водства со стороны производствея-

но-техиического отдела нет. Все
это приводит к срыву графика до

выпуску железобетонных и сто-

лярно-илотвичныж изделий. В ре-

зультате рабочие простаивают,

из-за несвоевременной доставки

материалов. При составлении но-

вого техстройфинилана необходи-
мо учесть вопрос об улучшении

снабжения строительных участ-

ков. Тогда этот план будет под-

креплен конкретными делами, а

не будет безжизненным мероприя-

тием.

Один за другим выступают слу-

шатели кружка. В их ответах

чувствуется главная мыкміь —

улучшить работу строителей.
Кружковцы ірешили на следующем

занятии прослушать и обсудить
доклад «О планировании фонда
заработной платы и себестоимости
строительства».

Незаметно пролетели два часа

семинарского занятия. Строители
довольными ушли домой, зная о

том, что полученные знания при-

годятся в повседневной работе на

производстве.

И. КОНОНОВ.

Красноярский край. Культурно и весело проводят свой
досуг шахтеры Ирша-Бородинского угольного разреза треста
«Канскуголь». В клубе «Шахтер» часто организуются концер-
ты художественной самодеятельности. Большой популяр
ностью пользуется у угольщиков эстрадный оркестр.

На снимке: выступление эстрадного самодеятельного   ор
кестра. Федор Гельцер, обслуживающий экскаватор, исполняет
лирическую песню.
Фото Ю. Бармина.                                        Фотохроника ТАСС

Наши кандидаты

в депутаты местных Советов

Повар Галина Ковалева
В детстве Галя Ковалева росл»

трудолюбивой девочкой. Бывало,
прибежит из школы, а матери до-

ма нет—не пришла еще с работы.
Другая была бы и рада, что без
старших можно вдоволь наиграть-

ся, сходить в кино, погулять с

подругами, но Галя была не такой.
Она любила помогать матери по

хозяйству. К приходу отца и ма-

тери с работы Галя успевала вы-

учить уроки, навести порядок в

комнатах, сварить на плите вкус-

ный борщ с мясом, нажарить све-

жей картошки...

Вечером Галю ждала большая
радость. После ужина отец, до-

вольный кулинарным мастерст-

вом дочери, частенько говорил:

—  К такому ужину и гостей
пригласить не стыдно! Видимо,
быть тебе, Галюша, поваром.

А мать, глядя на смущенную

дочь, серьезно заявила:

—  Что же ты, папаша, заладил

каждый вечер одно и то же: пова-

ром да поваром! А если хочешь

знать, то хороший повар —самый
знатный человек.

—  Я же сказал в шутку, ниче-

го не имею против, —оправды-

вался отец.

...Шли годы. Галя Ковалева ус-

пешно окончила семилетнюю шко-

лу и уехала учиться в Ленингі
ский техникум общественного
тания. Здесь сбылась ее завет

мечта — вступила в ряды Леи
ского комсомола. Затрачеш
труд в период учебы в техник

не пропал даром. В 1952 году

лина Павловна Ковалева получ

диплом технолога обществен!]
питания и направление на. раб
в шахтерский город Сланцы.

Вначале Галина Павловна бі
инструктором-кулинаром. По
стала работать поваром в столоі

Н 7 ОРСа треста «Ленинграде
нец». Она творчески работает,
товит вкусные обеды. Одноврем
но Галина Павловна является с

ретарем цеховой комсомольм

организации.

Комсомольцы отдела рабоч
снабжения треста «Ленинграде
нец» на предвыборном собраі
без колебаний, единодушно-наз:

ли кандидатом в депутаты Слі
цевского городского Совета
Сталинскому избирательному

ругу N° 49 повара столовой $
комсомолку Галину Павловну 1
валеву, зная о том, что она бу,
достойным представителем тру,

щихся в городском Совете.

К. ИВАНОВ.

Выставка московских

художников в Русском музее

В Русском музее открыта вы-

ставка произведений четырех мо-

сковских художников: А. Н. Кар-
дашева, В. А. Фаворского, И. Г.
Фрих-Хара, Н. М. Чернышева. По-
казано около тысячи произведе-

ний графики, живописи, скульп-

туры, монументально-декоратив-

ного и прикладного искусства.

Участники этой выставки — ма-

стера старшего поколения. Каж-
аый из них обладает яркой твор-

ческой индивидуальностью.

Наибольшим количеством работ
на выставке представлено твор-

чество В. А. Фаворского, одного из

крупнейших советских художни-

ков-граверов, имя которого изве-

стно далеко за пределами нашей
страны. Экспонированные гравю-

ры, рисунки, акварели, живопись,

монументально - декоративные и

театральные произведения харак-

теризуют широкий круг творче-

ских интересов мастера. Но самы-

ми ценными среди многоооразных

произведений Фаворского являют-

ся, несомненно, книжные иллю-

страции, выполненные в технике

гравюры на дереве. К числу луч-

ших относятся серии гравюр к

эпосу «Слово о полку Игореве» и

к драме А. С. Пушкина «Борис
Годунов».

В Иллюстрациях к «Слову о

полку Игореве» суровой мощью

дышит рать, поднявшаяся на за-

щиту земли русской. В жаркой
сече рубятся богатыри. Муже-
ственный и прекрасный в боевом
воодушевлении, Игорь в первых

рядах сражающихся. Ветер, несу-

щийся над степью, развевает бое-
вой вымпел, гонит тучи, навис-

шие над землей, низко пригибает
к ней ковыль-траву.,.

Образы героев эпоса являются

воплощением глубоких философ-
ских размышлений художника.

Они исполнены могучей силы, ве-

личавости и вместе с тем — жи-

вой конкретности.

Иллюстрируя драму «Борис Го-
дунов», Фаворский показывает

народ творцом истории. События
развертываются на площадях, у

древних соборов и стен Москов-
ского Кремля, в царских палатах.

В этой серии — много массовых

сцен. Но каждое лицо индиви-

дуально, в многоликой народной
толпе ярко выражены националь-

ные черты.

Глубоким проникновением в

суть исторических событий иллю-

страции Фаворского созвучны су-

риковским картинам. Небольшие
по размерам, эти гравюры вос-

принимаются как монументаль-

ные произведения.

Полнотой и многогранностью в

раскрытии характеров отличают-

ся представленные на выставке

гравюрные портреты Ф. М. Досто-

евского,    А. С. Пушкина-лицеи-
ста, М. И. Кутузова и др.

Другой участник выставки —

Н. М. Чернышев известен как

живописец и прекрасный рисо-

вальщик. Основная тема его про-

изведений — тема юности, лири-

ческое воспевание красоты сред-

нерусской природы. Его произве-

дения не поражают броскостью
сюжетов, яркостью красок, но они

проникнуты глубоким лирическим

настроением. Удивительное спо-

койствие, величавый ритм и осо-

бая приподнятость придают ям

впечатляющий характер. Большим
поэтическим чувством овеяны об-
разы девушек в картине «Три
грации». Тонко передано состоя-

ние природы в пейзажах «Восход
луны на озере Сенеж», «Весна в

Коломенском» и да.

На выставке представлены рабо-
ты А. Н. Кардашева, скульптора-

анималиста. Любитель охоты, тон-

ко чувствующий и понимающий
красоту природы, он хорошо знает

жизнь животных, их повадки.

Многочисленные альбомные зари-

совки, сделанные скульптором

зоопарке, говорят об искренв
увлеченности художника ев»
темой. С большой теплотой и;
бражает он зверей («Играют
медвежата», «Лосиха»), живо і
редает грациозные движения
скульптуре «Олени у водопое
Значительное место в его твор'
стве занимают изображения )
машних животных, охотничи
собак («Лошадь с жеребенком
«Борзая», «Лайка» и др.). СкУ
птуры Кардашева выполнены
бронзе, дереве, фаянсе.

Четвертый участник выета*
— художник И. Г. Фрих-Хар.

Оригинальны и своеобрз'
размещенные почти во всех *
лах выставки его скульптур"1
работы.

Выставка работ   четыре |
дожников — интересное собы'
в художественной жизни Ле*"1
града..                                 ■     '

В. ГАПЕЕВА,
научный сотруД" иН

Русского музея-
(ЛенТАСС).
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С отчетно-выборного

собрания в колхозе „Шахтер"

Колхоз «Шахтер» долгое время

^ался слабым. Шла ли речь

$явотноводатве или о полевод-

, е — всегда причисляли эту

гель к отстающим.

Ко-тхоз собирал плохие урз-

йі из года в год имел низкую

цужтлвиость .скота. Не везло

[хозяйкам и на председателей.
Исторические решения сея-

Ірьского Пленума ЦК КПСС, а

де друтие постановления пар-

і я правительства по сельско-

хозяйству вызвали решитель-

й перелом в жизни отстающе-

колхоза. Обновилось руковод-

о. Районный комитет партии

омевдовал колхозникам в ка-

гве председателя коммуниста

ггрия Васильевича Борисова,
орый сумел увлечь за собой
ь коллектив. Миновали два го-

Орож небольшой. А сколько

емея произошло в жизни ра-

отстающего   колхоза   «Шах-
»! Хозяйство уверенно пошло

пути роста.

іеселые, жизнерадостные еха-

14 февраля колхозники в

ковогорсжий клуб на отчетно-

арное собрание. С большим не-

іением ждали они того дня.

када слово для доклада взял

[седатель колхоза Дмитрий Ва-
,евич Борисов, в клубе воца-

къ тишина. Говорил он про-

приводил цифры.
- Товарищи, мы хорошо пора-

ли в минувшем году. Общий
жиый доход артели перешаг-

1.250 тысяч рублей. Это —

шая победа.
-  Вперед идем! — раздались

еа по залу. _

-  Правильно сказано, — ео-

ился .председатель. — Нуж-
темп для успешного выиол-

(я задачи, поставленной пар-

и   правительством  перед

даим хозяйством, нами взят.

ний урожай зерновых по кол-

составил 11,5 центнера, а

гдельных участках Попково-
іой бригады полеводы собра-
выше 15 центнеров зерна с

іра.

линой шаг вперед сделан по

развития общественного ско-

Іродуктивность каждой коро-

олько за один год увеличена

•083 килограмма. Я с ра-

>ю сообщаю вам сегодня, что

)з полностью рассчитался с

[арством по поставкам всех

* сельскохозяйственной про-

ии, создал необходимые за-

зйрна и картофеля для посе-

' 1957 году. Как видите, в

м«е произошел крупный
'■ Это наглядно видно на от-

іых примерах. Семья Степа-
«ифороша на заработанные

По пути роста
трудодни получила около 9 ты-

сяч рублей, свыше двух тонн хле-

ба, картофель и овощи. А сейчас
члены артели Е. Феофанова,
Г. Яковлев, М. Румянцева и дру-

гие ежемесячно получают на ру-

ки по 350—460 рублей. Более
высокие заработки у животново-

дов. Например, И. Иванова,
А. Иванова, Н. Соболева и другие

в месяц зарабатывают по 900 —

1.070 рублей. Сами видите, ка-

кой заработок у честных колхоз-

ников. А таких у нас очень много.

В чем причина успеха? Почему
колхоз «Шахтер» в основном за

один год ликвидировал отстава-

ние? Председатель правления

Дмитрий Васильевич Борисов ма-

ло говорил об этом, но каждый

из присутствующих хорошо

знал, какое внимание уделяли

колхозники и их руководитель

крутому подъему сельского хо-

зяйства.
В колхозе хорошо поняли, что

общественное хозяйство — основа

материального благосо стояния

Кожевников. Не только поняли,

но и настойчиво боролись за раз-

витие полеводства, животновод-

ства и других отраслей колхоза.

Одно из важных условий ус-

пеха — перелом в работе механи-

заторов. Есть у них и серьезные

упущения. Но их помощь колхоз-

никам в борьбе за повышение

урожайности зерновых, картофеля

и овощей стала эффективной.
Правда, докладчик и выступав-

шие в прениях колхозники само-

критично признавали, что уро-

жайность могла бы быть более
высокой.

Обсуждая отчетные доклады

председателя колхоза, председа-

теля, ревизионной комиссии if
главного инженера МТС т. Кома-
рова, колхозники смело вскрыва-

ли недостатки, делились своими

мыслями и плавами.

— Хорошо мы поработали, это

правда, — говорит заведующий
фермой Георгий Никитич Мака-
ров. — Только я хочу сказать,

что успех борьбы щ урожай на-

чинается не весной, когда нужно

выезжать в поле. Успех этой

борьбы зависит от того, как мы

подготовимся к севу. А решаем

эту задачу медленно. В свое вре-

мя в правлении составили графив

ежедневной вывозки торфа на по-

ля. Довели этот график до поле-

водческих бригад, а вывезли все-

го лишь 200 тонн. Правда, в этом

году мы уже завезли в бригады
более 170 тонн минеральных

удобрений. Такого количества мы

не заготовляли в прошлые годы.

Сейчас нужно напрячь все уси-

лия для того, чтобы вывезти на

Зима, крестьянин торжествует.

поля как можно больше навоза

и торфа, хорошо отремонтировать

сельскохозяйственный инвентарь.

Мысли и чувства собравшихся
хорошо выразил агроном колхоза

Виталий Федорович Захареяков. '

— Давно мы не слушали та-

кого отчета, — взволнованно про-

изнес он. — Многое сделано на-

шими колхозниками, хотя пред-

стоит сделать еще больше. Но
главное достижение — мы пове-

рили в себя, сил у нас прибави-
лось. Вот и сегодня мы приняли

в свою дружную семью больше
десятка рабочих и служащих,

прибывших в наш колхоз из раз-

личных организаций и предприя-

тий. Нам веем дорог колхоз и мы

с удовлетворением отмечаем наши

успехи. Но это не заслоняет не-

достатки. У нас плохо поставлен

учет трудодней. Не перевелись

еще нарушители дисциплины. Не
изжиты полностью непорядки на

фермах. Корма порой расходуются

бесконтрольно, не всегда соблю-
даются рационы и нормы. В
прошлом году наши доярки полу-

чили от каждой коровы на 1.083
килограмма молока больше, чем в

1955 году. Нынче мы имеем все

возможности выполнить взятые

обязательства — надоить от каж-

дой коровы не менее 2.700 кило-

граммов молока.

Вопросам организации труда и

планирования было посвящено

выступление бригадира строи-

тельной бригады Александра
Александровича Васильева,

Выступали бригадир-полевод
т. Тихомирова, полеводы тт. Дру-
жинокая, Боровков и другие. Го-
ворили они о разном. Но мнения

всех сводились к одному: надо

потрудиться так, чтобы в 1957
году колхоз прочно занял первое

место в районе и завоевал право

участия на Всесоюзной сельско-

хозяйственной выставке.

— Колхоз «Шахтер», — ска-

зал на собрании председатель ис-

полкома райсовета т. Нияов, —

стоит на верном пути, указанном

советскому крестьянству партией

и правительством. Его успехи на-

лицо. Но задача колхоза — даль-

ше развивать общественное хо-

зяйство, повышать материальный
и культурный уровень колхозни-

ков. Для этого необходимо макси-

мально использовать внутренние

резервы. Колхоз имеет две тыся*~

чи гектаров земли, а обрабаты-
вается далеко не вся площадь..

Хозяйство ощущает недостаток

пастбищ и лугов, поэтому только

в прошлом году колхоз затратил

около 150 тысяч рублей на при-

обретение кормов. Нужно реши-

тельно улучшать кормовую базу,

резко сократить затраты на при-

возные корма. Колхоз «Шахтер»
— пригородное хозяйство. Зна-
чит, следует увеличить посадку

раннего картофеля, овощей, что

явится важным подспорьем в уве-

личении доходов.

Общее собрание признало ра-

боту правления колхоза хорошей,

а работу Рудненской МТС — удо-

влетворительной и наметило пути

дальнейшего развития артельного

хозяйства. Председателем правле-

ния артели вновь единогласно из-

бран Д. В. Борисов.
Много работ предстоит выпол-

нить колхозникам в 1957 году. И

нет сомнения, что все намеченное

будет, сделано. Порукой тому—го-

рячее желание колхозников поме-

риться силами с тружениками пе-

редовых колхозов Ленинградской
области.                   Н. ИВАНОВ.

Памяти великого композитора
15 февраля, в день 100-летней

годовщины со дня смерти М. И.

Глинки, в читальном зале клу-

ба горняков был проведен вечер,

посвященный жизни и творчеству

гениального основоположника

русской музыки М. И. Глинки.
Коллектив клуба миогое сделал

для того, чтобы вечер прошел ин-

тересно.

Внимательно была выслушана

краткая, но хорошо прочитанная

лекция преподавателем литерату-

ры средней .школы N°. 3 Г. В. Фу-

ровой. В читальном зале участ-

ники вечера с интересом осмотре-

ли выставку, посвященную М. И.
Глинке, которую оформила заве-

дующая библиотекой М.- К. Рож-

Затем в соседней комнате со-

стоялся литературно-музыкаль-
ный концерт, посвященный двум

гениальным и тесно связанным

своим творчеством современни-

кам, — М. И. Глинке и А. С.

Пушкину. Музыкальная часть бы-

ла полностью посвящена произве-

дениям М. И. Глинки. Большое
наслаждение получили слушатели

от виртуозного исполнения на

пианино ряда оркестровых и во-

кальных произведений М. И.
Глинки руководителем музыкаль-

ного кружка Б. Л. Якобсоном и от

сольных и вокальных номеров,

музыкально и искренне исполнен-

ных учительницей средней школы

N° 9 И. Я. Яковлевой и учени-

цей 10 класса средней школы

N° 3 Мариной Степановой.

Художественный . руководитель

клуба В. Г. Кузьмин хорошо чи-

тал произведения А. С. Пушкина.
По окончании программы т. Якоб-
сон пополнил по заявкам участ-

ников вечера ряд произведений
М. И. Глинки.

Пенным было то, что перед

исполнением каждого музыкаль-

ного или литературного произве-

дения тт. Якобсон и Кузьмин да-

вали краткое пояснение о его

содержании и художественной

ценности. Это делало вое испол-

няемые произведения более до-

ступными каждому слушателю.

Слушатели, выражая свою бла-
годарность исполнителям, выска-

зали свое пожелание: «Побольше
таких вечеров!».

3. КОШУТИНА,
пенсионер.

Ускорить строительство цеха

сборного железобетона
В настоящее время расширяют-

ся многие цехи комбината произ-

водственных предприятий треста

«Газсланцестрой». Уже построен

новый бетонный цех, ■ возводятся

цех сборного железобетона на 50

тысяч кубических метров изделий

в год, а также наружный полигон

этого цеха и арматурные мастер-

ские.

Успешно трудятся на этих

объектах строители первого уча-

стка. Так, бригада плотников-опа-

лубщиков, которой руководит

коммунист т. Цурко, ежемесяч-

но выполняет задания на 160—
180 процентов. Бригада до-

билась значительной экономии

лесоматериалов и досок. Одна и та

же опалубка используется до 5
раз.

Хорошо работают здесь и бетон-
щицы тт. Нестерова, Иванова и

другие, которые выполняют смен-

ные -задания на укладке бетона в

конструкции   на 135—І40 про-

центов.

Строительные работы на поли-

гоне цеха сборного   железобетона
в   основном   уже   закончены и

объект передан под монтаж.   •

Хуже обстоит дело с возведе-

нием цеха сборного железобетона.
Еще в конце прошлого года строй-
ку подвели под кровлю и дела ос-

тановились. Повинен в этом про-

изводственно-технический отдел

строительного управления, где

начальником т. Колтунович, кото-

рый никак не может подобрать

нужную конструкцию ферм. А

ведь в середине этого года цех

должен вступить в строй и выдать

первую готовую продукцию.

Руководителям     строительного

управления   треста    «Газсланце-
строй» необходимо как можно бы-

стрее устранить этот недостаток..

В. МОСКАЛЕНКО,
техник-строитель.

Из опыта скармливания

веток хвои животным

В колхозах имени Ильича и

«Путь к коммунизму» широко

применяется скармливание хвои

животным с целью пополнения

рационов для животных как ви-

таминами, так не в меньшей сте-

пени и грубыми кормами.

В сельхозартели имени Ильича
сосновые и еловые ветки скарм-

ливаются крупному рогатому ско-

ту в измельченном на молотковой
дробилке виде и в смеси с кон-

центратами. Овцам же дают ветки

без измельчения. Они поедают их

охотно.

В колхозе «Путь к коммуниз-

му» крупный рогатый скот, а

особенно нетели, отлично поеда-

і.ают ое,іет сосновые ветки.    Их

измельчения.

Правлениям сельхозартелей не-

обходимо отводить лесные участ-

ки для заготовки веток хвои там,

где это меньше всего вредит ле-

сам. Кроме того, нужно подумать

над простейшей механизацией

процесса: обламывание веток ру-

ками крайне непроизводительно.

Неплохо заготовку хвои произво-

дить с одновременной заготовкой
дров. •

Хвоя — хорошая витаминная

подкормка и ' заменитель грубых

кормов для всех видов животных

и птиц.

Г. НОНДРАТЁННО.
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Совещание по обмену опытом работы

В январе этого года группа

клубных работников нашего горо-

да, в состав которой входили тт.

Антонов, Козырева, Рождайкина,
Алексеева и другие, побывала в

некоторых профсоюзных клубах
Москвы и Ленинграда. После
райком профсоюза угольщиков ор-

ганизовал совещание клубных
работников, входящих в систему

райкома угольщиков, с той цеіью,

чтобы экскурсанты рассказали о

работе тех клубов, в которых они

побывали во время экскурсии.

После обсуждения было принято

единодушное решение — все по-

лезное и хорошее, что было оона-

ружено в профсоюзных клубах
Москвы п Ленинграда, перенести

в профсоюзные клубы и библиоте-
ки нашего города. В частности,

решено организовать выставки:

«Нам пишут из городов Советского
Союза», «Устный журнал», про-

ведение тематических вечеров и

т. Д.

Вопросы, которые обсуждались
на совещании, предложено рас-

смотреть на заседаниях правлений
клубов, с привлечением актива.

Л. НОНДРАТОВ.

Для лучшего обслуживания потребителей
Во всех столовых нашего горо-

да установлено холодильное обору-

дование. Отдел рабочего снабже-

ния приобрел недавно для столо-

вых большое количество   инвен-

таря — столов с гигиеничным

пластмассовым покрытием, стуль-

ев. На это оборудование израсхо-

довано около 70 тысяч рублей.
Новым инвентарем пополнились

столовые NtN° 3, 4, 7 и др.

За культурный быт
Учащиеся Сланцевской горно-

промышленной школы соревнуют-

ся по профессиям за лучшее сани-

тарное состояние комнат общежи-
тия. Для победителей в этом со-

ревновании установлен переходя-

щий приз — патефон с набором
пластинок. Недавно на очередной
линейке патефон вручен учащим-

ся группы электрослесарей (ста-
роста группы А. Соловьев).

Итоги соревнования подводятся

через каждые две недели.

Звено строителей
В третьей бригаде колхоза име-

ни Калинина создано строитель-

ное звено. Во главе его поставлен

опытный плотник Петр Фомич
Пальмов.

Колхозным строителям пред-

стоит многое сделать в текущем

году. Они должны построить кор-

мокухню для животноводческой
фермы, птичник, новый жилой
дом, произвести капитальный ре-

монт свинарника.

Отчетно-выборная конференция
в добровольном спортивном обществе „Шахтер"

Доклад о работе общества сде-

лал председатель ДСО т. Тель-
ных. Он отметил, что за отчетный
период общество выросло на 470
человек. За это время приобретено
спортивного инвентаря более чем
на 35 тысяч рублей. Увеличилось
число спортсменов, систематически

занимающихся в различных сек-

циях. Так, в 1956 году в секциях
занимались 1.100 юношей и деву-

шек.

Однако многие коллективы не
имеют простейших спортивных

баз и необходимого инвентаря. К
ним относятся коллективы шахты

№ 2, шахты № 3, строительного
управления и другие. Здесь спор-
тивные секции регулярных трени-

ровок не проводили.

Тормозом в работе является от-
сутствие зимнего спортивного по-
мещения, где можно было бы за-
ниматься. Выступивший в прениях
делегат т. Федоров отметил, что
сейчас, как никогда, у горняков
будет больше свободного времени,
так как скоро рабочий день на
шахте станет 6—7 часов. Необхо-
димо поэтому улучшить всю физ-

культурную работу и обязательно
организовать при каждом пред-

приятии спортплощадки. Назрела
необходимость, и этого требует
наша молодежь, в строительстве

настоящего, большого стадиона.

Кроме этого, необходимо подоб-
рать тренерский состав, готовить
инструкторов-общественников.

Делегат т. Орлов говорил о не-
возможности приобрести в торгую-
щих организациях гетр, щитков и

другого спортивного имущества.
В своих выступлениях делегаты

отмечали, что хозяйственные руко-
водители мало помогают в улуч-
шении физкультурной работы. Это
сказано в адрес начальников: шах-
ты № 2 т. Саликова, погрузочно-

транспортного управления т. Ло-
сева, жилищно-коммунального от-
дела т. Челпанова. Это наглядно
показала и сама конференция, на
которой никто из хозяйственных
руководителей не был.

Выступающие говорили, что Ма-
ло оказывают практической помо-
щи низовым коллективам физкуль-
туры и профсоюзные организации.
План работы комитета физкульту-

О новых периодических изданиях
В 1957 году выйдет 8 брошюр

на следующие темы: «Сила комсо-

мола — в руководстве    партии»,

Открыт прием подписки на сле-

дующие новые периодические из-

дания:

Журнал «Спортивная жизнь

России» — орган Комитета по

физической культуре и апорту

при Совете Министров РСФСР.
Журнал будет освещать опыт

лучших коллективов физической
культуры, преподавателей, ин-

структоров, тренеров по различ-

ным видам спорта, помещать ма-

териалы о массовых соревнова-

ниях, международных спортивных

встречах. В журнале будут поме-

щаться также рассказы, очерки

и другие материалы из спортив-

ной жизни. Журнал будет изда-

ваться в цветной обложке, с че-

тырехполосной цветной вклад-

кой, широко иллюстрирован.

Периодичность журнала —

один раз в месяц. С марта до кон-

ца года выйдет 10 номеров. Под-
писная плата за 10 месяцев —

30 рублей.
Девятая серия брошюр — лек-

ций для молодежи — издатель-

ство «Знание».       •

«Что дала советская власть мо-

лодежи», «Будьте ленинцами»,

«Высокая цель рождает стремле-

ние к подвигу», «По зову пар-

тии, по велению сердца», «Все-
мирные фестивали молодежи и

студентов за мир и дружбу»,. «Что
такое пролетарский интернацио-

нализм», «Социалистическая де-

мократия и буржуазная свобода».
Подписная стоимость 8-ми бро-

шюр — 4 рубля 80 копеек.

Журнал «Советская молодежь»

— орган ЦК ВЛКСМ.
Стоимость одного' номера 3 руб-

ля, подписная плата до конца го-

да 30 рублей. Журнал будет ос-

вещать жизнь, труд, учебу совет-

ской молодежи, показывать борь-
бу молодежи за мир и дружбу.
Журнал будет издаваться на рус-

ском, а также на пяти иностран-

ных языках — английском, ки-

тайском, немецком, французском,
испанском.

Леноблсоюзпечать.

ры, как правило, должен утверж-

даться на заседаниях шахткома,

постройкома, но это до сих пор не
делается, а поэтому и контроль

за спортивной работой отсутст-

вует.
На конференции выступили 14

делегатов. По отчетному докладу
принято решение. Избран новый
состав райсовета ДСО «Шахтер» в

количестве 13 человек.

Из   зала   суда

Последствия излишней
доверчивости

На днях в народном суде 1-го
участка Сланцевского района слу-
шалось уголовное дело по обвине-
нию Н. В. Васильева по статье 4
Указа Президиума Верховного Со-
вета СССР от 4 июня 1947 года

«Об уголовной ответственности за

хищение государственного и обще-
ственного имущества».

Васильев работал кассиром-сче-

товодом в колхозе «Обновленная
земля» с 20 марта по 12 апреля

1956 года. Ему были доверены

средства колхоза. 12 апреля, похи-

тив из кассы колхоза более 6.600
рублей, Васильев скрылся.

Народный суд приговорил Ва-
сильева к 10 годам заключения в

исправительно-трудовом лагере

без права занимать материально-

ответственные должности в тече-

ние пяти лет.

На этом можно было бы поста-

вить точку, если бы при рассмот-

рении данного дела не напраши-

вался вопрос: поинтересовались

ли председатель колхоза «Обнов-
ленная земля» и правление артели,

кому доверили колхозные ценно-

сти? Васильев даже не был пропи-

сан в то время, когда его приняли

на работу. Поинтересоваться сле-

довало бы.
Кто же такой этот проходимец

и хапуга Васильев? Только в кон-

це 1955 года он освободился из

заключения за хищение 8 тысяч

рублей в одном из магазинов

Сланцевского райпо. До этого так-

же был судим за хищение общест-
венных средств в Псковской обла-
сти.

И, конечно, если бы правление

колхоза «Обновленная земля» и,

прежде всего, его председатель

выяснили, что представляет собой
Васильев, сельхозартель не понес-

ла бы ущерба.
П. ХОЛОПОВ,

нарсудья 1-го участка

Сланцевского района.

Афганистан. В городе Джабаль-ус-Сирадж с помощью спещ

листов Чехословацкой Республики сооружается крупный цементні
завод. Он будет пущен в эксплуатацию в этом году. Сейчас ид

монтаж оборудования, которое изготовляется в Чехословакии.
На снимке: группа чехословацких и афганских специалистов

строительстве завода.

Фото Б. Шера.                                                        Фотохроника ТА(

За расширение итало-советских
культурных связей

Резолюция Руководящего комитета

Общества „Италия — СССР"

РИМ, (ТАСС). Руководящий ко-

митет общества «Италия—СССР»,
заседавший в Риме, принял резо-

люцию, в которой, в частности,

вновь подтверждает, что это обще-
ство является свободной организа-

цией итальянских граждан, стре-

мящихся, независимо от их рели-

гиозных или политических убеж-
дений, к расширению культурного

обмена.
В резолюции сказано, что Руко-

водящий комитет принимает к

сведению запрос, внесенный не-

давно видными деятелями куль-

туры СССР на сессия Верховного

Совета СССР, о расширении куль-

турных связей между всеми стра-

нами, независимо от их политиче-

ского строя.

Комитет вновь выдвигает нов

лание о том, чтобы итальянские

советские организации возобнові
ли контакты для осуществлеаі

новых культурных мероприятий
чтобы для обеспечения постоят

го характера культурных связі

было заключено соглашение межі

двумя странами.

С этой целью Руководящий к

митет обязывает общество расші

рить объективную информацш

усилить открытое и глубокое из]

чение всех проблем, касающид

двух стран, и, в частности, пре;

лагает содействовать организаця

встречи между итальянскими и я

ветскими писателями в самом бля
жайшем будущем и обмену дел

гациями представителей культ)

ры и науки.

„Нормализовать отношения

между Бонном и Москвой"
БОНН. (ТАСС). Видные предста-

вители СДПГ выступили по радио

с речами, посвященными вопросу

об отношениях между ФРГ и Со-
ветским Союзом.

Депутат бундестага от СДІІГ
Г. Венер говорил в своем выступ-

лении о необходимости «постепен-

но и по возможности конкретно и

интенсивно улучшать германо-

советские отношения».

Венер подчеркнул, что нужно

приложить усилия, направленные

к развитию нормальных отноше-

ний между двумя странами. Поэто-
му, сказал он, послание Н. А.
Булганина федеральному канцлеру

«не так-то просто отклонить как

негативное». Крайне необходимо,
сказал он, предпринять «ряд воз-

можных шагов» к нормалішці

отношений между Бонном и Мосі
вой. «Нужно, — подчеркнул Ві
нер, — изучить все предложен!

Бултанина. От этого мы ничего

потеряем».

По радио выступ»л также виц*
председатель бундестага социаі
демократ К. Шмид. Послание HJ
Булганина, заявил он, откры»
ет благоприятную возможное'

строить дипломатические отноШ
ния между ФРГ и Советским Со»
зом на той основе, чтобы оба я
сударства говорили друг с Л1'
гом. К. Шмид высказался

«серьезные переговоры» с СовС
ским Союзом о торговом, соглай

НИИ.

ВНИМАНИЮ подписчиков
Продолжается подписка на газеты и журналы на II квар-

тал 1957 года.    "

Подписка будет продолжаться:

на центральные журналы — до 8 марта,

на центральные газеты — до 12 марта,

на областные и районную — до 18 марта.

Подписку можно оформить в районной конторе связи, в
агентствах и отделениях связи, у почтальонов и общественны*
распространителей печати на предприятиях.

Районный отдел «Союзпечать».
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